

Module 5

Pauvre Madame Mercier

Pierre de fils de madame Mercier la voisine des Duvals a téléphoné a sa maman Il va venir avec sa femme Valérie et sa fille Claire chez elle pour passer quelques jours.

Madame Mercier décide de faire un grand ménage dans sa maison et spécialement dans la chambre de son fils Pierre. Elle monte sur l'échelle pour nettoyer la fenêtre.

Soudain, elle perd son équilibre. Elle tombe de l'échelle.

Heureusement elle saute sur ses pieds par terre. Elle a mal à la cheville. Elle a une grave blessure. Sa cheville est gonflée. Elle gémit de douleurs insupportables. Le sang ne coule pas, mais sa cheville devient de plus en plus rouge. Elle ne peut plus bouger .Elle essaie de se mettre debout et marcher mais en vain.

La vieille dame prend sons souffle et se met debout difficilement.

Elle téléphone à Madame Dural pour venir à son secours .Cette dernière arrive à toute vitesse avec le médecin.

-Où avez-vous mal madame, demande le docteur.

-J'ai très mal à la cheville, répond la vieille dame en pleurant de douleur.

Le docteur examine Madame Mercier et lui dit en souriant: « ne t'inquiète pas chère madame ! Ce n'est pas grave du tout

C'est juste une entorse ».

-Je vais te mettre un bandage alcoolisé, ajoute -t-il.

Puis, il entoure doucement sa cheville avec un bandage très long.

Enfin, le médecin dit : Il faut rester au lit au moins trois jours pour guérir vite.

-Tu dois manger des légumes et des fruits.

-Il faut boire les médicaments à l'heure et régulièrement.